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永康上门家教

小初高各科81051968
初高中数理化精辅

548774，15257919315
金联房产诚聘

房 产 销 售 员 5 名 可 培
养，女办公文员。电话：
13858909339

芝英锅厂招聘
8265 生产管理、销售管
理、品管、检验仓管等。
520207，15858957585

跃伦铝氧化加工
9018东阳南马15355397917

收购出租出售
发电机，13588613758

自助餐厅转让
9550 因另有发展，市区
生 意 火 爆 自 助 餐 厅 转
让。电话：13588600919

果园转让
8198 现有芝英果园几十
亩，环境好，可开农庄，电
话：13868958727

老快餐店低价转让
8201，15158919963，754449

商铺出租
8193 阿庆嫂隔壁 1800㎡
住 宅 辅 商 出 租 ，可 分 租
680198，13806770198

干洗鞋店转让
8254 丽州商城旁十年老
店697125，13858927822

设备转让
8258一批木工设备转让，
吕18867978199，679973

营业执照遗失公告
8259 永康市永蒙工贸有
限公司遗失永康市工商
行政管理局 2013 年 8 月
16 日 核 发 的 注 册 号 为
330784000177759 营 业
执照（副本），声明作废。
永康市永蒙工贸有限公司

2017年7月14日
声 明

8261 永 康 市 新 加 塑 料
厂 遗 失 中 国 人 民 银 行
征 信 中 心 核 发 的 机 构
信 用 代 码 证 ，证 号 ：
G1033078400048220T，
声明作废。

声 明
8262 永 康 市 西 城 志 宇
小 炒 店 遗 失 税 务 登 记
证（正 本），浙 税 联 字 ：
36028119900818751101，
声明作废。

声 明
8263 永 康 市 双 日 五 金
厂 遗 失 税 务 登 记 证

（副 本 ），浙 税 联 字 ：
3307221989051200317A，

声明作废。
声 明

8266 永康市协德工贸有
限 公 司 遗 失 有 效 期 自
2014 年 10 月 31 日 至
2034 年 10 月 30 日的组
织机构代码证（正、副本），
代 码 号 ：307690894，声
明作废。

声 明
8273 永康市方岩应美燕
日用品店遗失税务登记
证（副 本），浙 税 联 字 ：
3307221975012243237A，
声明作废。

声 明
8275 永康市旺得斯不锈
钢制品有限公司遗失税
务登记证（副本），浙税联
字 ：330784785667226，
声明作废。

声 明
8277 永康市石柱红发早
餐店遗失永康市市场监
督管理局 2016 年 8 月 12
日核发的食品经营许可
证（副 本），许 可 证 号 ：
JY23307840137772，声
明作废。

营业执照遗失公告
8285 永康市西城德佳腻
子粉加工厂遗失永康市
工商行政管理局 2012 年
7 月 20 日核发的注册号
为 330784611125200 营
业执照（正本），声明作废。
永康市西城德佳腻子粉

加工厂
2017年7月14日

声 明
8283 卢伟星遗失税务登
记证（正本），浙税联字：
33072219610910471X7A，

声明作废。

□记者 胡颖

本报讯 12 日，市委常委、常务副

市长胡积合带队督查我市治堵项目

建设情况。

随着交通拥堵现象的日趋严重

和市民低碳环保意识的逐渐增强，

“慢行系统”逐渐进入百姓生活。作

为治堵重点项目之一，今年，我市将

建成城区主干道“慢行交通系统”20

公里以上，列入“十大民生实事”。

据了解，城市慢行系统是指慢行

交通，就是把步行、自行车等慢速出行

方式作为城市交通的主体，主要针对

行人和骑车人的需求，结合城市沿线

土地利用以及多种服务设施，打造的

安全、通畅、舒适、宜人的出行系统。

目前，我市首个“环状闭合循环”慢

行系统正在建设中。在丽州中路，胡积

合一行现场督查了慢行系统建设情况，

查看了慢行系统规划图。胡积合表示，

要抓进度抓效益，对项目推进过程中遇

到的重点难点问题，要紧抓不放、迎难

而上，扎实、高效推进重点项目建设。

当天，胡积合一行还先后前往华

溪北路、飞凤路、城南路等地，对生态

停车场建设选址进行评估。在各拟

选址地块，胡积合详细询问了项目规

划、政策处理等情况，对可行性、必要

性作进一步评估。他表示，建设更多

的生态停车场势在必行，同时，停车

场建设应以能提供有效车位数为目

的，可通过建设立体停车场、利用有

成熟条件改造成公共停车场的公共

设施等方式，最大限度利用土地资

源，破解公共停车难题。

市领导督查治堵项目建设

扎实推进慢行系统建设

□记者 俞夏冰

本报讯 12 日，我市召开关工委

新班子组成人员会议。市委副书记、

政法委书记范晓东要求全体成员凝

聚共识，注重实效，齐心协力推动关

工委工作。

会议宣读了市委关于调整市关心

下一代工作委员会组成人员的决定。

近年来，市关工委围绕中心，主

动作为，扎实开展社会主义核心价值

体系教育活动；注重实效，加强农村、

企业关工委品牌建设，开展“哈尔斯

杯”青少年书法大赛、少年手拉手夏

令营、国学教育等活动；重视基层，夯

实基础，深入基层开展调研，为关心

下一代工作献计献策。

范晓东代表市委、市政府对老同

志为关工委工作所做的努力表示感

谢，并表示将为关工委工作提供坚强

保障，积极参与，主动支持关工委工

作，为高水平全面建成小康社会，实

现永康新腾飞做出贡献。

范晓东强调，关工委新班子要继

续凝聚共识，在增强责任感上下功

夫，切实履行职责，发挥优势，加强对

广大青少年的关心和教育，各成员单

位要齐心协力，助推关工委工作的开

展；要注重实效，在开创工作新局面

上下功夫，深刻把握青少年特点和成

长规律，积极探索有效的办法和举

措，不断增强关工委工作的针对性和

实效性；要共同支持，在形成工作合

力上下功夫，创新工作思路，积极主

动作为，更好地推动全市关工委工作

持续健康发展。

市关工委组成人员调整到位
范晓东要求凝聚共识注重实效积极主动作为

下达目标任务
推进“四破”攻坚
处置“僵尸企业”20家
消化批而未供土地1350亩

□记者 张赤奎 见习记者 胡徐榕

本报讯 12 日，我市召开“四破”

攻坚推进会，总结前期工作，分析存在

的问题，研究部署下阶段工作。市委

常委、常务副市长胡积合参加会议。

2015年以来，我市“四破”攻坚工

作有序推进，专项工作年度考核连续

三年位列金华各县市区第一名。今年

上半年，全市共处置“僵尸企业”7 家，

面积 113.19 亩，盘活工业用地 642.10

亩。从重点区块建设情况看，古山镇

后塘弄二村区块第一期 12 幢厂房已

建成 7 幢，其中两幢已有企业入驻并

投产；花街镇老水泥厂区块成功引入5

家企业，厂房正在建设，预计年底完工

并投产；芝英镇马坊低效区块改造进

展顺利，机动车安全技术检测站项目

已经开建。

目前，我市向各镇街区下达了

2017 年度“四破”攻坚目标任务。今

年，全市将处置“僵尸企业”20 家，盘

活工业用地1200亩，消化批而未供土

地 1350 亩，处置低效用地 700 亩，既

得利益发现一起、查处一起。

针对“四破”攻坚工作中存在的消

化批而未供土地进展缓慢、各镇街区

工作进展不平衡、部分重点区块效益

呈现不明显等问题，胡积合要求各镇

街区和相关部门严格对照年度目标，

落实责任，有的放矢，集中攻坚；盘活

存量，加快消化批而未供土地，合理处

置闲置土地，深度破除低效用地，拓展

土地集约利用空间；优化增量，加大基

础情况排摸，加快推进风险企业信息

数据库建设，分类施策处置“僵尸企

业”；提升质量，提高重点区块建设成

效，完善企业综合评价体系，健全完善

工作机制，全面推进“四破”攻坚。

我市部署生态保护
红线划定工作

□记者 王靖宁 见习记者 吕宇斌

本报讯 13 日，我市召开生态保

护红线划定方案编制工作会议，介绍

了生态保护红线划定的流程，明确了

划定方案编制工作的技术要求。副市

长程继军参加。

据悉，根据我省关于全面落实划

定并严守生态保护红线的实施意见要

求，2017 年年底，需划定完善全省生

态保护红线；到 2019 年年底，完成对

全省生态保护红线的勘界定标，基本

建立我省的生态保护红线制度；到

2030年，全省生态保护红线布局进一

步优化，形成支撑经济社会可持续发

展的生态安全屏障体系。

会议要求各单位务必落实精兵强

将迅速开展工作，把握时间节点，高质

量完成我市生态保护红线划定方案编

制工作。编制单位要把握技术要领，从

我市实际出发，多与有关部门、各镇街

区进行沟通衔接，确保我市的生态保护

红线划定方案保质保量按时完成。

□记者 王伟建

11 日 11 时许，烈日当空，古山镇

晏塘村村口原本应该很安静，而一群

人却顶着骄阳，热烈讨论开来。

原来，该村党支部书记朱春生正

与几名村干部商量近期工作，绿化养

护、街角小品打造等工作安排都在现

场有了“定调”。眼看到了午饭时间，

这一行人却越聊越有兴致，还绕着村

庄边转悠着。

“我一个星期回村里一次，趁这

个机会得把工作安排好。时间紧凑，

只能挤着用。”朱春生走得略快，既要

全面检查上周开展的工作，还要看哪

里需要改进，安排下周计划。

12时许，朱春生终于停下脚步，走

进村办公楼办公室，又与村干部商量

农房改造工程等细化方案。这一天，

是朱春生此次回村的第三天，也是最

后一天，他必须抓紧时间，缩短甚至放

弃休息时间。当晚，他就要赶回远在

千岛湖的企业，处理相关事务。

永康和千岛湖间隔近 150 公里，

而朱春生每周都要往返一趟。“一般

情况下，我都是在周末回到永康，待

足三天时间。”朱春生早已习惯了这

段路程。从2013年11月份开始担任

晏塘村党支部书记，朱春生便要求自

己每周务必回村一次开展工作，而

且，在村里没有房子的他只能住宾

馆。这样的“双城”生活，成为他履职

过程中的常态。

“当初，村民到千岛湖请我回村

当村支书，希望我能将晏塘村发展起

来。”朱春生不到 20 岁就随家人到千

岛湖生活，现在在当地有了自己的企

业。而离乡几十年的他，被村民的真

诚感动了，毅然决然回村干事创业。

这些年来，朱春生坚持每周回

村工作，带领大家完成了污水管网

铺设，建成了集老年活动中心、办公

楼等功能于一体的综合大楼，将 400

多亩土地流转外包，基础设施与集

体经济收入得到提升，完成农村发

展第一步。

“从今年开始，就真正要将第二

步、第三步提上议事日程了。”朱春生

的“工作账簿”算得很清楚。今年，该

村着力实施第二步,紧锣密鼓开展农

房改造工作。“我们按逐步推进的方

式进行。目前，试点区块的30多户农

户已基本同意改造,样板区块的 8 户

农户很快就可以开工建设。”朱春生

说，解决村民的住房问题，就是实现

村民的“安居乐业梦”的安居工程。

接下来，朱春生还要带领村民走

上第三步，开发农业项目，发展水果

采摘游，让村民的“腰包”鼓起来，“安

居乐业梦”能够落地生根。“我们的农

业开发项目也得到古山镇党委政府

肯定支持，并将接轨古山小城市培育

建设，一同开发服务产业发展项目。”

朱春生说，他还将继续过着“双城”生

活，每周都往返于两地。

老干部的新梦想

朱春生的“双城”生活

13 日，城区一家饮用水店铺的工

作人员正在回收空桶。据工作人员介

绍，天气渐渐热了，桶装水的需求量也

在逐渐上升，以前每天销量 30 桶左

右，现在每天大概有50桶。

记者 杨成栋 摄

桶装水热销


